

## KATA PENGANTAR

Puji Syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa atas segala rahmat dan karunia-Nya sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan. Skripsi ini berjudul “Pengaruh Model Pembelajaran *Inquiry Training* Terhadap Hasil Belajar Siswa Pada Materi Pokok Listrik Dinamis Di Kelas X Semester II SMA Negeri 8 Medan T.P 2012/2013 ”. Diajukan untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Fisika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam UNIMED.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada Ibu Rita Juliani, S.Si, M.Si. selaku dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal sampai selesainya penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Ibu Dr. Betty M. Turnip, M.Pd ; Bapak Drs. Jonny H. Panggabean, M.Si ; dan Bapak Drs. Khairul Amdani, M.Si sebagai penguji 1, 2, dan 3 yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai perencanaan penelitian sampai selesainya penyusunan skripsi ini. Kepada Bapak Drs. Henok Siagian, M.Si selaku dosen pembimbing akademik yang selama ini telah memberikan bimbingan dan motivasi mulai diterimanya penulis di Jurusan Fisika ini. Kepada Bapak Drs. Japiten Banjarnahor, M.Pd ; Bapak Abdul Rais, S.Pd, S.T, M.Si dan Bapak Drs. Manter Sihotang yang telah memberikan saran dan bimbingan didalam penyusunan instrumen penelitian skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis disampaikan kepada seluruh bapak dan ibu dosen serta staf pegawai jurusan fisika yang telah banyak membantu selama penyelesaian studi di UNIMED.

Penulis juga mengucapkan terima kasih sampaikan kepada Bapak Sudirman, S.P, M.Si sebagai Kepala Sekolah SMA Negeri 8 Medan, kepada Bapak Maryono, M.Si selaku PKS I SMA Negeri 8 Medan dan kepada Ibu Rosianna, S.Pd selaku guru bidang studi fisika yang telah banyak membantu dan membimbing penulis selama penelitian dan para guru staf administrasi SMA Negeri 8 Medan yang telah banyak membantu penulis selama penelitian.

Teristimewa penulis ucapkan terima kasih kepada Ayahanda dan Ibunda tercinta Drs. Amir Ginting dan Ibu Bungaria Sibarani yang terus memberikan bimbingan dan ajaran serta motivasi yang selama penulis peroleh mulai dari ananda mampu melihat dunia hingga detik ini, baik itu berupa dukungan tenaga, moril maupun material. Terima kasih juga penulis sampaikan kepada my brother Fransiscus Xaverius Ginting, S.T and my sista Anita Antonia Ginting, yang selalu mendukung penulis didalam penyusunan skripsi ini. Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada kak Imelda Mayestika Purba, bang Firdaus Sembiring, Bibik, Kila, Mauda, Pauda, Maktua dan beserta keluarga besar yang tidak bisa penulis sebutkan satu-persatu, atas doa dan dukungannya sekali lagi penulis ucapkan terimakasih.

Tak lupa penulis juga sampaikan terima kasih kepada grup sahabat terdekat penulis yaitu “gecint” yang terdiri dari Tetty Ompusunggu, Bellina Siburian, Lammindo Pakpahan, Masnur Marpaung dan Erni Samosir. Anak Fisika Dik B 2009, Elisabeth Hutasoit, Shinta Sonia Gultom, Merta Simbolon, Soritua Pangabebean, Boston Silaban, Mula Sirait serta teman yang lainnya yang tak dapat disebutkan satu persatu) terimakasih atas dukungan dan motivasi kepada penulis.

Selain itu penulis juga menyampaikan terimakasih kepada anak-anak kos Pondokan Asri 174 A, kak Erma Sihite, kak Muji Serina Sembiring, kak Irene Ginting, kak Tio Hutagalung, dan adek kos yang selalu membuat tertawa Evi Zebua, Fransiska Tampubolon, Mercy Telembanua, dan Arta.

Penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu, penulis mengharapkan adanya kritik dan saran yang membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat bagi pembaca dan dunia pendidikan.

**Medan, Juli 2013**  
**Penulis,**

**Maria Firma S. Ginting**  
**NIM. 409121052**